

## MEDIENMITTEILUNG

Basel, 8. August

### Die katholische Kirche mitgestalten an den «Tagen des Dialogs»

**Die Römisch-Katholische Kirche RKK Basel-Stadt hat einen umfassenden demokratischen Visionsprozess gestartet. Dessen programmatisches Motto lautet «Platz für alle». Vielfalt soll in der Einheit Platz haben und Tradition mit Neuem einhergehen. Ende August und Ende September lädt die RKK zu den «Tagen des Dialogs» an zwei Pfarreistandorten in Basel. Auch ehemalige Kirchenmitglieder sind zur Teilnahme an den Workshops eingeladen.**

Die drei Workshops mit dem Titel «Tage des Dialogs» richten sich an «Engagierte, Mittragende und Neugierige». «Auch Menschen, die aus der katholischen Kirche ausgetreten sind, sind willkommen», sagt **Sarah Biotti**, Co-Leiterin Pastoralraum und Leiterin Spezialsorge der Römisch-Katholischen Kirche (RKK) Basel-Stadt.

Alle Workshops im Rahmen des Visionsprozesses der RKK dauern von Juni bis November dieses Jahres und finden an verschiedenen Orten im Kanton Basel-Stadt statt. Die Workshops richten sich an unterschiedliche Zielgruppen, so zum Beispiel Mitarbeitende, Jugendliche, Synodenmitglieder und anderssprachige katholische Glaubensgemeinschaften (Missionen). Sie finden in einer offenen und wertschätzenden Atmosphäre statt.

#### «Es hat Platz für alle»

«Wir wollen aufeinander hören und miteinander im Gespräch sein», sagt **Sarah Biotti**. Sie leitet die zuständige Projektgruppe Visionsprozess der RKK. «Gemeinsam wollen wir eine Zukunftsvision unserer katholischen Kirche in Basel entwickeln. Ob Sie jung oder alt sind, Sozialhilfe beziehen oder vermögend sind, in einer Pfarrei beheimatet sind oder punktuell ein Angebot nutzen, perfektes Baseldeutsch oder eine andere Sprache sprechen: Es hat Platz für alle.»

«Wir sind vereint im Glauben und wir sind Kirche, gemeinsam unterwegs», sagt **Sarah Biotti** von der katholischen Kirche in Basel-Stadt. «Der Visionsprozess findet nicht in einem luftleeren Raum statt, sondern steht auf dem Boden unseres Glaubens. Ein Gebet in sieben Sprachen begleitet uns in diesem spannenden und sinnvollen Prozess.»

#### «Tage des Dialogs» in Basel für Engagierte, Mittragende, Neugierige:

Samstag, 24. August 2024, vormittags

Samstag, 24. August 2024, nachmittags

Samstag, 28. September 2024, nachmittags

**Kontakt und Anmeldung:** [platzfueralle@rkk-bs.ch](mailto:platzfueralle@rkk-bs.ch), 061 690 97 84

**Link:** <https://www.rkk-bs.ch/visionsprozess>

**Auskunft:** Sarah Biotti, Projektleiterin Visionsprozess, [sarah.biotti@rkk-bs.ch](mailto:sarah.biotti@rkk-bs.ch)

**Medienkontakt:** Anna Wegelin, Kommunikation RKK, [anna.wegelin@rkk-bs.ch](mailto:anna.wegelin@rkk-bs.ch), 079 174 19 12

---

Foto Projektgruppe Visionsprozess: (v. l.) Calogero Marturana, Pfarreirat Pio X; Isabelle Arnet, Kirchenrätin; Martin Föhn, Fachverantwortlicher Bildung und Spiritualität; Carla Sorato, Kirchenrätin; Roland Kobler, Projekte und Support; Anna Grabowski, Pfarreirätin Allerheiligen; Edoardo Ghidelli, Trigon Entwicklungsberatung; Sarah Biotti, Leitung Spezialsorge und Pastoralraum, Projektleiterin Visionsprozess. Nicht auf dem Bild: Marc-André Wemmer, Pfarrer Heiliggeist. Foto Roland Schmid